

CONCOURS SUR LA DÉMOCRATIE SCOLAIRE : DES ÉLÈVES PRÉSENTENT LEURS SOLUTIONS POUR VAINCRE L'INTIMIDATION ET LA VIOLENCE À L'ÉCOLE

Gaspé, le 15 janvier 2025 – Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs est heureux d'annoncer que la seconde édition de son concours portant sur la démocratie scolaire remporte un vif succès. Cet événement, qui s'est déroulé le 14 janvier 2025, a vu la participation d'élèves engagés qui ont partagé leurs idées novatrices et leurs solutions afin de contrer l'intimidation et la violence à l'école.

Plusieurs élèves ont transmis un texte dans le cadre de ce concours et une quinzaine d'entre eux ont accepté de présenter le fruit de leur réflexion aux membres du conseil d'administration qui étaient réunis en séance extraordinaire pour l'occasion.

Les solutions proposées par les élèves ont couvert une variété d'approches allant de la promotion du respect mutuel à la mise en place d'initiatives concrètes pour encourager la solidarité et la bienveillance au sein des écoles. Parmi les idées notables, on retrouve des programmes de médiation entre pairs, des ateliers de sensibilisation à l'empathie et des campagnes de communication visant à renforcer la cohésion sociale.

Le concours a permis de mettre en lumière l'importance de la voix des élèves dans le processus de décision scolaire et de démontrer que chacun, à son niveau, peut participer activement à l'amélioration de la vie scolaire. Les élèves ont fait preuve de créativité, de maturité et de solidarité, des valeurs qui sont au cœur de notre vision éducative.

« Je suis profondément impressionnée par la créativité et la maturité dont ont fait preuve nos élèves lors de ce concours. Leurs propositions pour contrer l'intimidation et la violence à l'école témoignent de leur engagement envers un milieu scolaire respectueux et inclusif. Je tiens à les remercier sincèrement pour leur participation et leur contribution précieuse lors de cette séance du conseil d'administration. Leur voix est essentielle et c'est ensemble que nous continuerons à faire avancer nos actions pour un avenir plus solidaire et pacifique. » de souligner madame Julie Pariseau, présidente du conseil d'administration.

Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs tient à remercier les élèves, ainsi que les membres du conseil d'administration, pour leur présence et leur soutien. *« Grâce à des initiatives comme celle-ci, nous renforçons notre engagement à offrir un milieu d'apprentissage où le respect, la bienveillance et la démocratie occupent une place centrale dans nos établissements »*, de conclure madame Josée Synnott, directrice générale par intérim.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@cscssc.gouv.qc.ca